

Enfermedades sin cura que no se heredan ni contagian

LA ESCLEROSIS MÚLTIPLE

Ayer, Irene, una fisioterapeuta de Madrid, nos explicó, haciendo diversas demostraciones y de forma amena y entretenida, bueno, todo lo ameno y divertido que puede ser hablar de una enfermedad tan desgarradora, lo que es la esclerosis múltiple (E.M). Dado a que movía mucho el micrófono, su voz variaba de tono, por lo que a veces ha resultado un poco difícil oír qué decía.

La esclerosis múltiple es una enfermedad que ataca al sistema nervioso. Dañando los nervios, nos puede hacer pensamos, perder el agotados, no ver algunas las acciones... Es decir, un cuerpo es un mundo, las distintos tipos de síntomas, uno mismo. Se suele años



tartamudear, decir lo que no equilibrio, hacernos sentir cosas, además de ralentizar sinfín de cosas. Ya que cada personas manifiestan que hasta pueden variar en enfermar de los 20 a los 40

Esta enfermedad viene y va, pues un día no puedes moverte de la cama por lo cansado que estás y al siguiente te encuentras perfectamente. Pero por desgracia todavía no se ha encontrado una cura para este trastorno.

Un dato interesante es el que afecte más a las mujeres que a los hombres y en mayor porcentaje a la raza blanca, seguida de la negra. Donde menos suele diagnosticarse es en Oriente.

Para diagnosticarla, es necesario realizar algunas resonancias y ejecutar estímulos al cuerpo, de manera que veamos sus reacciones en el cuerpo.

Muchas personas con E.M, se sienten solas y discriminadas, por lo que esto afecta a su comportamiento y puede hacer que no tengan ganas de mejorar y descuiden su vida.

HAY RAZONES
PARA CREER
EN UN MUNDO MEJOR.

